

Fecha: 22-10-2024

Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa

Supl.:

Duoc UC lanza la carrera "Técnico en Operación y Supervisión de Procesos Mineros" que será impartida desde 2025 en la Sede Título:

Pág.: 8 Cm2: 733,6

Valparaíso

Duoc UC lanza la carrera "Técnico en Operación y Supervisión de Procesos Mineros" que será impartida desde 2025 en la Sede Valparaíso

n el marco de los nuevos desafíos de la minería en Chile, Duoc UC anunció el lanzamiento de la nueva carrera "Técnico en Operación y Supervisión de Procesos Mineros", que comenzará a impartirse en 2025 en la Sede Valparaíso.

La ceremonia, que se realizó en el Aula Magna de la sede el jueves 10 de octubre, a las 10:00 horas, contó con la participación de destacados representantes de la industria minera, autoridades locales, estudiantes y docentes del Liceo Politécnico Alfredo Nazar Feres y el Colegio Carmelita Felipe Cortés, además de los orientadores de la Escuela Industrial de Valparaíso y del Liceo Técnico Andrés Bello de Quilpué.

El evento que es uno de los hitos del proceso de Admisión 2025, fue presidido por Claudio Salas, Director de Duoc UC Sede Valparaíso junto a la Directora de la Escuela de Ingeniería, Medio Ambiente y Recursos Naturales de Duoc UC, Romina Cayumil.

Para dar comienzo a la ceremonia, Claudio Salas, dio la bienvenida a los presentes, instancia en la que aseveró que "Duoc UC se caracteriza por ser una institución vinculada con el entorno, lo que nos dota de la capacidad de generar espacios de retroalimentación respecto a las nuevas actualizaciones y necesidades que contribuyan a fortalecer los perfiles de nuestros titulados, las mallas curriculares y también ofrecer nuevas carreras con visión de futuro".

Seguidamente, hizo uso de la palabra Romina Cayumil, quien expresó que "en nuestra Escuela estamos muy emocionados del ingreso de la primera generación de estudiantes de la carrera Técnico en Operación y Supervisión de Procesos Mineros en 2025, estamos ciertos que estos jóvenes talentos darán un paso hacia su futuro, un futuro lleno de oportunidades en una de las industrias más importantes de región Valparaíso y de todo Chile".

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Posteriormente, María Fernanda Zamora, Line Technical Specialist BOS de BHP y Nataly Flores, Control Supervisor CIO de BHP, expusieron su experiencia en la compañía minera, la incorporación de las nuevas tecnologías en la industria y además compartieron su visión en el campo laboral, destacando la importancia de la incorporación de nuevos talentos y el rol fundamental de la mujer en la minería actual.

Cabe destacar que, en la actividad, se presentó un video en el que la Ministra de Minería, Aurora Williams, envío un saludo, en el que indicó "los técnicos son necesarios para nuestro país. Los requerimientos de la industria minera para los próximos diez años superan las 34.000 plazas de trabajo para hombres y mujeres. De esta manera se aporta decididamente a la industria minera, una industria que permite generar justicia social, buscando la paridad entre hombres y mujeres, pero además con desarrollos tecnológicos importantes que hoy son desafíos para el mundo".

